

Pressemitteilung

29. Januar 2009

DER PRESSESPRECHER
Wolfgang Widmann

CDU-Vorstand freut sich über hervorragende Kandidaten

Die Planungen für die Wahlen in diesem Jahr standen im Mittelpunkt der jüngsten Vorstandssitzung des CDU-Stadtverbandes. So wird die CDU mit zahlreichen Aktionen in den kommenden Monaten auf die Bürger zugehen. Insbesondere soll die begonnene Reihe „Projekt Zukunft“ fortgesetzt werden. Auch personell sei die CDU auf einem guten Weg, so CDU-Vorsitzender Tobias Schumacher. Der CDU-Stadtverband freut sich über die hervorragende Kandidatenliste, die von den Mitgliedern in der letzten Woche für die Kreistagswahl am 7. Juni nominiert wurde. „Wir haben von Platz 1 bis 12 eine tolle Liste“, so Schumacher. Mit Bürgermeister Hans Georg Schuhmacher, Berthold Bunz, Alfons Liebermann und Thierry Schwenk konnte die CDU Spaichingen überaus kompetente und politisch erfahrene Persönlichkeiten gewinnen, die Garant dafür sind, die erfolgreiche CDU-Politik im Kreis weiter fortzuführen. Der CDU-Vorstand hatte die Kandidaten im Vorfeld einhellig nominiert und sichert allen die vorbehaltlose Unterstützung in den kommenden Monaten und im Wahlkampf zu. Gleichzeitig wird die CDU den im Stadtverband eingeleiteten Neuanfang und den begonnenen Generationswechsel weiter vorantreiben. „Wir wollen mit motivierten, sachkundigen und engagierten Personen bei der Gemeinderatswahl antreten und weiterhin das Wohl unserer Stadt fest im Blick haben“, geben Tobias Schumacher und sein Vize Steffen May die Richtung vor.